

# Aktiv-Reitschule mit fünf Sternen

Höchste Auszeichnung durch Deutsche Reiterliche Vereinigung

Mainburg. Die Deutsche Reiterliche Vereinigung hat jetzt der Aktiv-Reitschule an der Pötzmeser Straße mitgeteilt, dass die Verlängerung und Änderung der Kennzeichnung des Betriebes von drei auf fünf Sterne uneingeschränkt befürwortet wurde. Fünf Sterne bedeutet die höchstmögliche Auszeichnung für eine Reitschule.

Diesem Schreiben ging ein hoher Besuch aus Warendorf voraus. Martin Otto als Repräsentant der Deutschen Reiterlichen Vereinigung, deutschlandweit zuständig für die Pferdebetriebe in Zusammenarbeit mit der Landeskommision in München, stattete der Aktiv-Reitanlage einen Besuch für eine abschließende Betriebsbesichtigung ab. Viele Faktoren wurden bereits im Vorfeld geprüft. Ein ganz ausschlaggebender war die Qualität des Pferdemateriels. So mussten mehrere Lehrpferde geprüft sein, die den Anforderungen des Reitabzeichens 1 dressurspezifisch (S-Dressur) und des Reitabzeichens 1 springspezifisch (S-Springen) entsprechen.

Dies wurde im Rahmen einer Sonderprüfung durch einen von der Landeskommision bestellten Gutachterrichter ermittelt. Besonders erfreulich war, dass dies unter anderem der achtjährige Wallach „Future“ leistete, der bereits als Fohlen im Besitz von Michaela Raab ist, oder „Sir Max“, der seit Betriebsgründung 2006 zum festen Bestandteil der Lehrpferde gehört. Dieser war im Übrigen in seiner aktiven



Reitschul-Inhaberin Michaela Raab freut sich zurecht über die hohe Auszeichnung.

Zeit als Turnierpferd bis Intermédiaire I siegreich.

Die Aktiv-Reitschule Mainburg führt aber nicht nur sehr erfolgreich Reitabzeichenlehrgänge ganzjährig durch, sondern legt auch großen

Wert auf die Basisarbeit. So werden bereits die Kleinsten ab drei Jahre im Hippolini-Miniclub jeden Dienstagnachmittag spielerisch an den Partner Pferd herangeführt; zudem werden während dieses Gruppenkonzepts Koordination und Motorik geschult.

Wer einfach nur gerne reiten und seine Freizeit mit dem vierbeinigen Freund verbringen möchte, ist in der Aktiv-Reitschule ebenfalls richtig. Es stehen Pferde und Ponys für alle Alters- und Könnensstufen zur Verfügung. Das Besondere dabei, nicht nur die Reitschule hat fünf Sterne, auch die Haltungsform wurde von der LAG (=Laufstallarbeitsgemeinschaft) bereits mehrfach ebenso mit fünf Sternen ausgezeichnet, denn der Tierschutz steht an erster Stelle.

Am Sonntag findet die alljährliche Weihnachtsfeier statt, bei der erstmalig offiziell die fünf Sterne bekanntgegeben werden. Ein buntes Programm rund ums Pferd wartet zudem auf alle Freunde und In-

teressierten: 11 Uhr Begrüßung und nachfolgend Anfängerquadrille, 11.30 Uhr Vorstellung Hippolini (reformpädagogisches Reiteinstiegskonzept für Kindergarten- und Grundschulkinder) mit Demonstration und Gesprächsrunde, 13 Uhr Gerittene Weihnachtsgeschichte, 13.30 Uhr kostenlos geführtes Ponyreiten für alle Kinder, 14 Uhr Nikolausüberraschung, 14.15 Uhr Vorstellung verschiedener Ponyrassen, 15.30 Uhr Überraschungseinlagen.